

**Perpustakaan UMY Raih Penghargaan BSNi**

# Perbarui Website, Siapkan Literasi Informasi

*Perkembangan teknologi memacu Perpustakaan UMY untuk selalu meng-update koleksinya melalui website. Siapa sangka, pengelolaan website yang baik membawa Perpustakaan UMY meraih*

justru sempat mengaku kaget saat mendapatkan penghargaan ini awal April silam.

"Namun kami senang, karena penghargaan ini dapat diartikan bahwa perkembangan Perpustakaan UMY sudah sangat meluas," ujarnya.

Penghargaan ini menjadi upgrade Perpustakaan UMY yang sempat mendapatkan akreditasi A tahun lalu. Lasa memprediksi, sistem penilaian BSNi adalah seperti webometrics. Artinya, ketika Perpustakaan UMY mendapatkan Akreditasi A, maka secara tidak langsung Perpustakaan UMY ini akan masuk dalam daftar Perpustakaan Nasional.

"Kemudian tim penilai dari BSNi ini melakukan pengamatan melalui website setiap harinya," ujar Lasa.

Penghargaan ini, lanjut Lasa, menjadi sebuah penyemangat bagi Perpustakaan UMY untuk bisa

memperbaiki diri baik dari sarana dan prasaranya. Karena menurutnya, mempertahankan gelar itu memang jauh lebih susah daripada mendapatkannya.

Langkah pertama yang akan dilakukan adalah meningkatkan sarana dan prasarana antara lain dengan menambah ruangan untuk ruang komputer, serta memperbaiki tata ruang. Kedua, pihaknya ingin meningkatkan kualitas SDM. Perpustakaan UMY menargetkan, karyawan Perpustakaan UMY minimal harus S1, bahkan jika harus S2 pun akan dibiayai untuk disekolahkan.

"SDM yang saat ini sangat diperlukan adalah orang yang cerdas di mana orang tersebut harus mengerti tentang Teknik Informatika dan mahir dalam berbahasa Inggris," jelasnya.

Literasi Informasi Selain itu, hal yang baru-baru ini juga dikembangkan oleh Per-

pustakaan UMY adalah penggunaan Literasi Informasi. Tujuan dari pembuatan Literasi Informasi ini adalah untuk mengubah pandangan bahwa nantinya mahasiswa dan dosen dapat mengakses bukan hanya bentuk teks tapi juga dalam e-journal.

"Untuk mendukung pelaksanaan Literasi Informasi ini, Perpustakaan UMY dibantu oleh oleh tim dari Biro Sistem Informasi (BSI) UMY dalam bentuk pengajaran dan juga meminjamkan laboratorium C. Banyak respon positif yang kami dapat, bahkan pegawai kami saja setiap hari harus ngajar dari pagi sampai sore, bulan April-Mei saja sudah penuh," paparnya.

Lasa berharap, setelah penghargaan ini Perpustakaan UMY akan terus berkembang, bahkan perkembangan ini bisa sesuai dengan visi dan misi UMY yaitu 'Unggul dan Islami'. Artinya, pihaknya ingin menciptakan



**PENGHARGAAN** - Kepala Perpustakaan UMY, Lasa HS menunjukkan penghargaan BSNi yang diraih Perpustakaan UMY awal April silam.

atmosfir yang islami di Perpustakaan UMY serta meningkatkan SDM yang profesional dan juga islami.

"Ini sangat penting karena ini sebuah identitas diri yang harus dibentuk sejak lama," tegasnya. (gaya lufityanti)

ISTIMEWA